

Journal du collège

St Joseph PLOUGUENAST



Apprends-nous à attendre

La Prière du Père Jean Debruyne « Dieu, Tu as choisi de Te faire attendre tout le temps d'un Avent » :

« Dieu, Tu as choisi de Te faire attendre tout le temps d'un Avent. Moi je n'aime pas attendre dans les files d'attente. Je n'aime pas attendre mon tour. Je n'aime pas attendre le train. Je n'aime pas attendre pour juger. Je n'aime pas attendre le moment. Je n'aime pas attendre un autre jour. Je n'aime pas attendre parce que je n'ai pas le temps et que je ne vis que dans l'instant. Tu le sais bien d'ailleurs, tout est fait pour m'éviter l'attente : les cartes bleues et les libres services, les ventes à crédit et les distributeurs automatiques, les coups de téléphone et les photos à développement instantané, les télex et les terminaux d'ordinateur, la télévision et les flashes à la radio... Je n'ai pas besoin d'attendre les nouvelles : elles me précèdent. Mais Toi Dieu, Tu as choisi de Te faire attendre le temps de tout un Avent, parce que Tu as fait de l'attente l'espace de la conversion, le face à face avec ce qui est caché, l'usure qui ne s'use pas. L'attente, seulement l'attente, l'attente de l'attente, l'intimité avec l'attente qui est en nous parce que seule l'attente et que seule l'attention est capable d'aimer. Tout est déjà donné dans l'attente, et pour Toi, Dieu, attendre se conjugue Prier. Amen. »

Cheminons avec Joseph et Marie

CARL RAHL, MARIE ET JOSEPH
CHERCHANT UN REFUGE, 1865



Suis-je prêt à accueillir l'autre tel qu'il est, quel qu'il soit et lui faire une place dans ma vie, mon quotidien ?

MICHAEL RIESER, 1860



Suis-je en mesure de me débarrasser de tout le superflu pour accueillir à l'exemple de Marie et Joseph, Celui qui vient, Jésus, pour renouveler mon cœur ?

CARAVAGE, LA NATIVITÉ, 1609



JOYEUX NOËL
À TOUS

AS Cross



18 élèves présents au cross départemental, 10 au régional. Bravo aux sportifs.

Rallye des entreprises



Gendarmerie et Crédit agricole de Merdrignac ainsi que l'entreprise Couédic- Madoré à Plémet ont été visités. Une initiative de la Cidéral.

Centenaire de l'armistice.



Pour célébrer cet événement : Une séance de cinéma offerte par la mairie, « Le cheval de guerre », un spectacle « La der des guerres » avec une intervention du collectif, des lettres écrites et lues par les élèves lors de la cérémonie. Félicitation aux lecteurs.

Informations diverses

Conseil des délégués :

Un conseil des délégués est mis en place. Les élèves se réuniront une fois par période pour évoquer les problèmes rencontrés et proposer des actions à mener. **Prochaine réunion : Jeudi 24 janvier à 12h20 en salle de musique.**

Conseils de classe et réunion parents profs :

Les conseils de classe du 1er trimestre et les réunions des 6è, 5è et 4è sont passés. La réunion des 4è aura lieu le lundi 14 janvier à partir de 17h .

Vous recevez ce jour le bulletin de votre enfant. Le compte-rendu fait par le parent correspondant est disponible sur pronote.

Des rendez-vous avec le professeur principal seront proposés au 2ème trimestre. Pour les 6è, ils auront lieu la semaine du 4 au 8 février. Si besoin, vous pouvez demander un rendez-vous avec un membre de l'équipe par le biais du carnet de correspondance.

Classe de neige 4è- du 7 au 11 janvier : Les emplois du temps sont modifiés sur cette période.

Théâtre-germanistes 5è- 11 janvier de 10h à 12h au collège-lycée Saint Joseph Loudéac :

La compagnie Ma Langue au chat, spécialisée dans le théâtre linguistique en milieu scolaire, propose des sketches interactifs en Allemand Vous pouvez consulter leur site internet: www.malangueachat.eu .

Intervention du planning familial 3è- mercredi 9 janvier :

Dans le cadre du parcours d'Education à la Santé, une intervenante viendra parler avec les élèves de 3è de la Vie Affective, Relationnelle et Sexuelle.

Réunion d'information « La 3è, et après la 3è ? » :

Cette réunion aura lieu fin janvier.

Restitution Rallye des entreprises- 3è- Mardi 5 février :

Des élèves iront à Loudéac faire la restitution des visites d'entreprise (Gendarmerie et crédit agricole de Merdrignac, Entreprise Couédic Madoré à Plémet).

APEL : Bravo à tous les vendeurs pour l'opération PIZZAS : 776 pizzas vendues. Les meilleurs vendeurs gagnent des places de cinéma (affichage sur la cour).

Le bureau a été renouvelé lundi 3 décembre.

Présidente : Emilie MOUTIEZ-DAVID, Vice-présidente : Virginie LAIR, Trésorière : Aurélie HERVE, Vice-trésorière : Angélique REHEL, Secrétaire : Rozan CARIMALO, Vice-secrétaire : Virginie BLANCHARD. Vous avez des idées, envie de vous investir pour vos enfants, vous êtes les bienvenus (Voir Courrier de l'APEL disponible sur Pronote). **Prochaine réunion : Lundi 14 janvier à 20h30 à l'école.**

OGEC : Le bureau a été renouvelé lundi 10 décembre.

Présidente : Elisabeth CONNAN, Vice-président : Jean-François MAUBRY, Trésorière : Stéphanie LE FAUCHEUR, Vice-trésorière : Anita LE MOULEC, Secrétaire : Marie-Anne LONCLE, Stéphane PLAPOUS : secrétaire adjoint.

Les personnes souhaitant s'investir dans la gestion de l'établissement peuvent prendre contact avec l'établissement ou les membres du bureau. **Prochaine réunion : Lundi 28 janvier.**

Merci aux bénévoles des associations qui permettent au groupe scolaire St Pierre- St Joseph de fonctionner.

GÉNÉRATION NUMÉRIQUE

Qu'on y soit favorable ou pas, nous vivons à l'ère du numérique. Nos enfants grandissent avec tout un panel d'outils informatiques. Bien utilisés, ces outils permettent d'avoir accès à un grand nombre d'informations, de produire des contenus, ils favorisent la coopération et l'entraide. Mais, il faut rester vigilant, ils peuvent parfois être source de tensions et de conflits (*voir le courrier de l'APEL disponible sur pronote*). Pour les accompagner vers l'acquisition de « bonnes » pratiques, les enseignants ont sollicité l'association « Génération numérique » pour intervenir auprès des élèves de 5è et de 4è. Fin février, les 3è auront une conférence animée par la même association au lycée St Joseph à Loudéac. Le site de l'association : <https://asso-generationnumerique.fr>. Une vidéo pour en savoir plus: https://www.youtube.com/watch?v=X_5bDWMchXI&feature=youtu.be



Il n'est pas toujours facile pour les adultes de savoir comment agir face à tous ces écrans. Aussi, nous réfléchissons pour organiser une intervention auprès des parents du réseau (Loudéac, Plémet, Merdrignac, Guerlédan).